

XPRESS

Sapa Warga, Calon Bupati Pangkep Nomor Urut Satu DR Muhammad Yusran Lalogau: Dari Rakyat untuk Pangkep Maju

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

Oct 12, 2024 - 22:58



Calon Bupati Pangkep Nomor Urut 1 DR H Muhammad Yusran Lalogau sapa warga

PANGKEP - DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, MSi, (MYL) calon Bupati Pangkep nomor urut 1, yang kini maju berpasangan dengan Drs H Abdul

Rahman Assagaf M.kom (ARA). tagline MYL- ARA

MYL adalah sosok pemimpin yang tidak hanya memiliki visi besar, tetapi juga mampu menyentuh hati masyarakat dengan sikap rendah hatinya. Hal ini terlihat di beberapa titik lokasi tatap muka dengan warga, seperti di kampung Pabundukan kecamatan Pangkajene dengan senyuman manis sambil ulurkan tangan sapa warga Sabtu (12/10/2024)

Mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep ini dikenal luas sebagai pribadi yang merakyat, ia senang berbaur dengan warga di berbagai kesempatan, baik dalam kegiatan formal maupun informal. Gaya komunikasinya yang lugas dan santai membuat setiap orang merasa nyaman untuk berbicara dengannya, seolah tidak ada jarak antara pemimpin dan rakyat. Bagi Yusran, mendengarkan adalah bagian penting dari kepemimpinan, dan ia selalu memastikan dirinya terbuka terhadap masukan, kritik, serta ide-ide baru dari masyarakat.

Sejak awal karirnya di dunia politik dan pemerintahan, Yusran sudah menunjukkan dedikasi yang luar biasa terhadap pengabdian kepada masyarakat. Berbekal latar belakang pendidikan yang kuat sebagai seorang Sarjana Pertanian (SP) dan Magister Sains (MSi), ia memiliki pemahaman mendalam tentang bagaimana mengelola sumber daya alam dan potensi daerah, terutama di wilayah Pangkep yang kaya akan hasil laut dan pertanian. Ia percaya bahwa pembangunan daerah harus dilakukan dengan memanfaatkan potensi lokal secara optimal, tanpa mengabaikan kesejahteraan masyarakat.

Yusran juga dikenal sebagai sosok yang aktif terlibat dalam berbagai kegiatan sosial dan keagamaan. Di setiap kesempatan, ia selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, baik itu dalam acara perayaan, kegiatan gotong royong, atau sekadar berkunjung ke pasar-pasar tradisional dan rumah-rumah warga. Kebiasaannya menyapa dan berbincang dengan masyarakat membuatnya semakin dikenal dan disayangi oleh banyak orang. Ia tidak segan-segan duduk bersama warga untuk mendengar langsung permasalahan yang mereka hadapi, mulai dari persoalan ekonomi, pendidikan, hingga layanan kesehatan.

Visi Yusran sebagai calon Bupati Pangkep sangat jelas, yaitu ingin menciptakan Pangkep yang lebih maju, sejahtera, dan berdaya saing. Dalam setiap kesempatan, ia selalu menekankan pentingnya pembangunan infrastruktur yang merata, peningkatan layanan kesehatan, dan pendidikan berkualitas yang dapat diakses oleh seluruh lapisan masyarakat. Yusran juga berkomitmen untuk meningkatkan perekonomian daerah dengan mendukung para petani, nelayan, serta pelaku usaha kecil dan menengah, yang merupakan tulang punggung ekonomi di Pangkep.

Dalam upayanya membangun Pangkep yang lebih baik, Yusran juga tidak melupakan pentingnya menjaga lingkungan. Ia yakin bahwa pembangunan yang berkelanjutan harus mempertimbangkan kelestarian lingkungan, sehingga generasi mendatang dapat menikmati kekayaan alam Pangkep tanpa merusaknya. Oleh karena itu, ia berencana untuk menggalakkan program-program pelestarian lingkungan, termasuk penanganan masalah sampah dan pencemaran di wilayah pesisir, yang selama ini menjadi tantangan besar bagi daerah tersebut.

Sikap Yusran yang selalu berusaha dekat dengan rakyat bukanlah sekadar pencitraan, melainkan bagian dari kepribadiannya yang tulus. Ia percaya bahwa pemimpin yang baik adalah pemimpin yang bisa menjadi teladan dan inspirasi bagi masyarakatnya, bukan hanya dalam hal kebijakan, tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari.

Oleh sebab itu, Yusran selalu berusaha menjaga integritas dan komitmennya dalam setiap tindakan dan keputusan yang ia ambil. Kepribadiannya yang bersahaja dan komitmennya yang kuat membuat banyak warga Pangkep menaruh harapan besar padanya untuk membawa perubahan positif bagi daerah mereka.

Dengan segala pengalamannya di bidang pemerintahan dan kepemimpinan, serta kepeduliannya yang mendalam terhadap masyarakat, Yusran yakin bahwa ia bisa membawa Pangkep ke arah yang lebih baik. Bagi Yusran, menjadi pemimpin bukanlah tentang kekuasaan, melainkan tentang pengabdian dan tanggung jawab. Ia ingin mewujudkan Pangkep sebagai daerah yang tidak hanya maju dari segi infrastruktur dan ekonomi, tetapi juga masyarakat yang sejahtera, adil, dan makmur.

Melalui dukungan dan kepercayaan dari masyarakat, Yusran optimis bahwa bersama-sama mereka bisa mencapai visi besar tersebut. Semangat gotong royong dan kebersamaan, menurutnya, adalah kunci utama untuk mencapai tujuan bersama dan membangun Pangkep yang lebih baik di masa depan. (Herman Djide)